

ISRAËL-PALESTINE

Rassemblement ce mardi 24 octobre à Foix

Engagée depuis plus de 20 ans pour l'instauration d'un État palestinien indépendant, l'association Couserans-Palestine, qui revendique 150 adhérents en Ariège, œuvre notamment à l'installation de stations de dessalination pour la production d'eau potable dans la bande de Gaza. La semaine dernière, l'association avait annoncé la tenue d'un rassemblement à Foix, le vendredi 13 octobre, dans la foulée de la manifestation intersyndicale en faveur des salaires. L'interdiction de tout rassemblement et un arrêté préfectoral en ce sens l'en avaient alors empêchée.



Une décision du Conseil d'Etat du 18 octobre ayant permis la tenue de telles manifestations, l'association appelle à un nouveau rassemblement en faveur d'une paix « juste et durable » entre Israël et la Palestine, le mardi 24 octobre à 17 h 30, sur les allées de Villote à Foix. L'association annonce par ailleurs la création prochaine d'un collectif « L'Ariège pour la paix en Palestine », auquel participeraient de nombreuses formations telles que le PCF, le NPA, la FSU, Solidaires, Attac ou la Confédération paysanne.

"La Dépêche" 22-10-2023

RESTAURANT